

**Antrag zur Sitzung
des Beirats für Migration und Integration der Landeshauptstadt
Mainz
am 17.06.2010**

Titel des Antrags	Den Namensgebung der jährlich stattfindende Veranstaltung „Interkulturelle Woche“
Antragsteller	Türkisch-Marokkanisch-Bosnische Liste
Antragstext	Mit dem Ziel, den prägenden Namen der Interkulturellen Woche noch „freundlicher“ zu gestalten, schlagen wir eine Namensänderung vor. Dieser Name sollte die Stadt Mainz, die Kulturen in dieser Stadt und die Ausländer in dieser Stadt gleichermaßen vertreten. Da die Stadt Mainz den Titel „Stadt der Wissenschaft“ erlangt hat, schlagen wir bei der Namensgebung den Namen „Migranten und Wissenschaft“ vor.
Begründung	<p>Im Jahre 2010 sollte die Stadt Mainz als „Stadt der Wissenschaft“ auch in der Interkulturellen Woche mit diesem Titel hervortreten. Zu diesem Zwecke ist eine Namensänderung der Interkulturellen Woche sehr von Bedeutung.</p> <p>Diesbezüglich rechnen wir mit einer Namensänderung und schlagen Unseren vor.</p> <p>„Migranten und Wissenschaft“</p> <p>Im Rahmen der Interkulturellen Woche sollten, als Wissensstätte der Stadt Mainz, Institutionen / Hochschulen etc. in Mainz die sich der Wissenschaft gewidmet haben, in die Interkulturelle Woche eingeladen und dort vertreten werden. Dies würde zusätzlich dem Titel „Stadt der Wissenschaft“ einen Einklang bieten. Betreffenden Institutionen sollten Standflächen zur Verfügung gestellt und während der Interkulturellen Woche wissenschaftliche Darbietungen ermöglicht werden. Dies wird beeindruckend und einprägend zugleich sein.</p> <p>In diesem Sinne erhoffen wir auf die Unterstützung des Beirates für Migration und Integration.</p>

für die Antragstellerin / den Antragsteller

Mainz, 03.06.2010
Ort, Datum

Mehmet Tahir Basarici, Ömer Tasci, Hadi Yalniz
Unterschrift